



令和3年7月19日（月）

学年集会

いよいよ明日で1学期も終業となります。本日は1学期末の学年集会を行いました。主任の話にはじまり、最後は各クラスの委員長、副委員長による1学期の総括が行われました。今学期は、1学期の各クラスの様子を漢字1字で表し、それに基づいて反省を行うという形式で行いました。

農業経営科は「力」、園芸科は「園」、畜産科は「虹」、それぞれ漢字に込められた思いを話してくれました。

農業経営科の「力」には今学期、体育大会や学年行事など多くの行事でクラス全員の「協力」「努力」「指導力」「行動力」があり、体育大会での総合優勝は、まさにその力の集結の賜物でした。ただ、「聞く力」や「判断力」といった力もつけていることを語ってくれました。



園芸科の「園」には、園という漢字の持つ意味として、垣根をして植えた畑や人々が集まって楽しむという意味があり、この漢字のごとく、クラスの雰囲気も和気あいあいとした雰囲気です。また、盛り上がりすぎることもあるので、その課題を2学期に克服に努めたことを課題として話してくれました。



畜産科の「虹」には虹の色のように個性豊かで、検定などにも意欲的に取り組み、苦手や嫌いな事にも挑戦するクラスで時間を大事に行動できていることなどが挙がりました。さらにその個性がもっと輝き、クラスとして盛り上がっていくことを2学期の課題として話してくれました。



各クラスの代表のみなさん、ありがとうございました。